

Spendenauftrag Hilfe zum Inflationsausgleich

Die durchschnittliche Inflationsrate in Äthiopien steigt seit Jahren an, von 2016 mit 6,6% bis 2022 mit 34%. Seit dem fällt sie zwar, liegt 2025 allerdings immer noch bei 21,5% (Daten unter www.statista.com, link: [hier](#)).

Besonders schwer treffen die Heime die sehr hohen und steigenden Kosten für die Kleidung der Kinder oder für Grundnahrungsmittel wie z.B. Teff, die äthiopische Hirse, die zur Zubereitung der traditionellen Injerafladen benötigt wird. Auch die freien Mitarbeiter im Heim in Harar und die Lehrer in den von HilfsWaise geförderten Häusern leiden unter den Folgen der hohen Inflationsrate. Sie gefährdet die Versorgung ihrer eigenen Familien, weil die Gehälter für den Lebensunterhalt nicht mehr ausreichen.

Daher versuchen wir durch Spendenmittel die Inflation auszugleichen. Die Kaufkraft der Heime und damit die Versorgung der Kinder soll damit gesichert und die Gehälter der Lehrer erhöht werden.

Was Sie tun können:

Spenden Sie einen beliebigen Betrag mit dem Stichwort „Inflationsausgleich“ an

HilfsWaise e.V.
Mittelbrandenburgische Sparkasse in Potsdam
Kontonummer 3641023644
BLZ 16050000
BIC WELADED1PMB
IBAN DE35160500003641023644

Bitte helfen Sie den Heimen mit Ihrer Spende zum Inflationsausgleich, um diese Notlage zu beheben!